

校外だより

2024.6.12

校外委員会パトロール①

6月12日、1回目の一斉下校パトロールを5か所に分かれて行いました。

生徒たちの様子、交通事情などご報告をさせていただきます。

★上山公園付近・・・公園を横切る生徒もおらず、特に問題はありませんでした。

★わらび台入口・・・横に広がって歩く生徒もいましたので、その先は細い道になるので声掛けはしました。気持ち良い挨拶をしてくれました。



★ウエルシア付近・・・挨拶を生徒たちからしてくれました。また、こちらからも挨拶をすると元気よくなえてくれました。横断歩道ではない所で横断したり、高架下を抜けた付近に関しては車道を歩く生徒が多く見受けられました。ただ、こちらから声掛けをすると素直に歩道側へ移動してくれるので、次回も声掛けをしていきたいと思います。スピードを出している車や横断歩道前で停車しない車もありますが、集団下校という目に見えてわかるもののおかげで、ドライバーも注意してくれたと思います。

★東小側ルネ前交差点付近・・・コジマデンキ横の駐車場内を横に広がりながら下校する男子生徒10名ほどいました。敷地内駐車場である事、車の出入りもあるので危険でした。生徒達は気持ち良い挨拶をしてくれました。D2内での工事により車両の出入りが激しく通行には注意が必要でした。プレオン方向に帰る生徒が横並び3～4人により車道へ飛び出していました。



★ユニライフ前付近・・・諏訪神社から一時的に狭くなる所で、生徒たちが横に広がり、車との接触寸前もありました。「危ないから気を付けて！」と声掛けをし、横にいた子が気づき手をひいてくれました。大勢で横に広がり、後ろからくる車に気づかず、車もクラクションを鳴らすことができず、軽く渋滞がおきました。保護者やパトロールという形が分かると、車は一時停止をしてくれますが生徒たちは車が避けてくれると思っています。



暑い中パトロールにご協力いただきありがとうございました！